
Interrogazione n. 524
presentata in data 26 settembre 2006
a iniziativa del Consigliere Giannotti
“Interventi per la viabilità della vallata del Marecchia”
a risposta orale

Premesso:
che in numerose e ripetute occasioni è stata denunciata la gravissima situazione della viabilità

nella valle del Marecchia;
che l’inadeguatezza della rete viaria, ha determinato una oggettiva situazione d’isolamento

della vallata;
che in particolare, ai forti disagi per i cittadini, costretti ad affrontare lunghi e disagevoli viaggi

per raggiungere i centri costieri e lo stesso capoluogo, si aggiungono gli ostacoli allo sviluppo
economico di tale zona, penalizzata da una difficilissima percorribilità e da un altrettanto insuffi-
ciente collegamento con il resto della provincia e della regione;

che il Presidente della Giunta regionale ha ribadito, recentemente, la propria volontà di inserire
tra le priorità regionali la realizzazione di una bretella che colleghi la vallata del Marecchia alla
costruenda superstrada Mestre-Civitavecchia;

Tutto ciò premesso il sottoscritto Consigliere regionale
INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere le iniziative che intende intraprendere al fine di
rendere concreto l’impegno più volte manifestato di intervenire a sostegno della definitiva risoluzio-
ne dei problemi della viabilità della valle del Marecchia ed in particolare se ritiene di dover
incaricare gli uffici regionali di redigere il progetto della bretella di collegamento della valle del
Marecchia con la superstrada Mestre-Civitavecchia.


